

# NEWSPAPER

## "Sambang Warga Binaan: Polsek Sukaresmi Terus Memperkuat Kedekatan dengan Masyarakat"

Cianjur - [CIANJUR.NEWS.PAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWS.PAPER.CO.ID)

Nov 11, 2023 - 14:31



Polres Cianjur Polda Jabar - Sabtu, 11 November 2023, menjadi hari yang penuh makna bagi Personel Polsek Sukaresmi Polres Cianjur dalam melaksanakan kegiatan Sambang Warga Binaan. Dalam kegiatan yang diinisiasi oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, dan dilaksanakan oleh Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono S.Pd., personel polisi aktif mendatangi warga binaan untuk

mempererat kedekatan dan memahami lebih jauh kebutuhan mereka. Kapolsek Sukaresmi memberikan statemen dan apresiasinya terkait kegiatan ini.

Sambang Warga Binaan adalah inisiatif dari Polsek Sukaresmi untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. Dalam kunjungan ini, anggota polisi tidak hanya hadir sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra yang siap mendengarkan segala aspirasi dan keluhan warga.

Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono S.Pd. menyatakan, "Kegiatan ini adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk selalu bersinergi dengan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa setiap warga merasa didukung dan memiliki akses yang mudah untuk berkomunikasi dengan kepolisian."

Dalam statemen yang disampaikannya, Kapolsek menekankan pentingnya dialog dan kolaborasi dengan warga. "Sambang Warga Binaan bukan hanya sekadar kunjungan, tetapi juga momen untuk mendengar dan memahami kebutuhan masyarakat. Kami berusaha memberikan solusi dan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan ini."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukaresmi, memberikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Sambang Warga Binaan yang dilakukan oleh Polsek Sukaresmi mencerminkan semangat pelayanan dan keterlibatan langsung dengan masyarakat. Saya memberikan apresiasi tinggi kepada seluruh anggota yang telah berkomitmen menjaga kebersamaan dengan warga," ucapnya dengan penuh kebanggaan.